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患者さまの皆さまへ 

治療後のアンケートでよくいただくご意見の中に「遅くまで診療して欲しい」と

よく頂戴します。 

ご存知でしょうが、毎月の第２水曜日と第４金曜日は最終受付が午後 7時

30分の延長診療を行っておりますので、上手にご活用いただきますようお願い

いたします。 

また、火曜日と土曜日の最終受付は午後 5時ですが、ここ最近、午後 5時

ご希望予約の患者さまが少ないようですので、こちらもご利用ください。 

ただし、治療内容によっては最終受付時間にお受けできない場合もございま

すのでご了承ください。 

度々、ご予約希望時間が取れない患者さまは、院長ならびに名誉院長に直

接ご相談ください。 

 

駐輪場ご利用の患者さまへ 

日頃よりお使い頂いておりますビル東隣のアサヒモータープール内での

当院専用駐輪場番号が令和 3年 3月 8日より、6番からひとつ手前の 5番へ

変更となりました。 

なお、ご利用は、当日、当院へ通院される患者さま、

お付き添いの方に限定いたします。 

 

https://www.kushima-ortho.com/


駐輪する際は、周囲のお車や他の患者さまの自転車には十分配慮いただき

ますようお願いいたします。 

休診日や診療時間外などに当院専用駐輪場に置いてある自転車（記名・無

記名問わず）は、当院専用駐輪場から撤去させていただきます。 

当院では事故・盗難等のトラブルにつきましては一切 責任を負いません。

ご理解の程、よろしくお願いいたします。                 

 

1月より非常勤の先生が加わりました。 

1月末よりお世話になる事になりました、銭谷直子です！ 

私は、大阪歯科大を卒業してすぐくしま矯正歯科に勤務させ

て頂き、名誉院長にご指導頂いていました。この度、また、働

かせて頂く機会を頂き、とても感謝しています！今は、主人の

診療所と実家の診療所で拡大床を中心に小児の矯正をやらせて頂いていて、

日々子供達から楽しい話を聞いたりして、パワーをもらっています！ 

くしま矯正歯科では自分をアップデートして頑張っていきたいと思っています！

どうぞよろしくお願い致します。(銭谷)  

 

武田 DAが退職します。 

この度、三月末で退職することとなりました。くしま矯正歯科

では約三年間大変お世話になりました。 

仲良くしてくれたスタッフや顔なじみの患者様とのお別れは

寂しいですが、ここでの経験を今後も生かして頑張っていき

たいと思います。ありがとうございました。 



 

 

私には、春から高 2の娘と中 1の息子がいます！息子は小学 3年生から野球

をやっていて、野球をやる事も好きですが野球の応援も大好きです！そんな息

子の今の楽しみは春の高校野球です！3月 19日から始まりました！今年は、

コロナの影響で、甲子園には、各学校の応援団 1000人ずつを含め、10000人

しか入ることができません。高校野球にはかかせない、吹奏楽部の演奏もありません。（以前、高校野球

を見に行った時、吹奏楽部の応援にホント感動したのを思い出します！）とても悲しいですが、昨年は、春

も夏も甲子園での高校野球がなかった事を思うと、出来るだけでも喜ばなきゃと思います。小学生から持

っていたであろう甲子園への夢が、コロナで叶わなかったなんて…いつも出来ていた事が、いつも通り出

来る事の幸せを感じます。コロナは、そんな事を改めて気付かせるための試練なのかもしれませんね。い

つも通り開催できた事に感謝して一生懸命応援したいと思います！担当：銭谷 

 

 

 ❤︎ 

スタッフ便り🌸 

 

担当：中田 

まだまだ自粛で夜ごはんに行けないので、最近はランチにカレーを食べに行くことには

まっています！カレーに使われるスパイスには、発汗、健胃、抗酸化作用があるようで、

体が元気になっている気がします☺︎ 人気店では待ち時間もあるのですが、冷えた体が

ポカポカに温まります！外に食べに行くだけでなく自宅で作ったりもしていて、この間

はグリーンカレーをペーストを購入して作りました。次は１から挑戦してみたいと思っ

ています！！ 

先日、奈良に行ってきました。ならまちや東大寺の方まで歩いて、久しぶりに外の空気をたく

さん吸いとても気持ちよかったです！観光客が減って鹿がやせ細っているという記事を見た

ことがあったので心配でしたが、そういったことはなく誤ニュースだったようでホッとしまし

た！鹿は草や木の実で生きていけるようです。ただ、数年前に行った時は、食べ物を持ってい

る人を追いかけていましたが、今回はみんなおとなしかったので、少なからずコロナの影響を

受けているのかなと思いました。人も動物も元気になるよう、早く終息することを願います。 


